

Michelle CATHALA

Assez grande voyageuse, l'Inde est une terre où j'ai eu l'impression, en arrivant, d'avoir déjà vécu, je n'en étais pas partie, que je voulais déjà y revenir. J'y suis retournée 11 fois déjà.

Je voulais être l'une des leurs.



Une passion pour ce pays qui me fascine, pour ce peuple qui se laisse photographier sans avoir peur qu'on lui vole son âme.



Où les Dieux sont si nombreux qu'on s'y perd, mais la ferveur des indiens attire toute mon admiration.

J'aime tout en Inde, mais je ne sais pas dire pourquoi : richesse, culture, beauté du corps et de l'âme, couleurs, senteurs

